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Stichwort: 
Pflasterabsenkung im Schienen-
bereich am Adenauerplatz 

 
 
 
 

Im Gemeinderat am 08.02.2007 zu Protokoll genommene Frage: 
 

 Stadträtin Dr. Greven-Aschoff: 
Herr Oberbürgermeister, ist Ihnen bekannt, dass wir einen Fußgängerunfallschwerpunkt et-
was südlich der Straßenbahn-Haltestelle Adenauerplatz Richtung Kreuzung haben? Und 
zwar steht da offenbar ein Schienenstrang so heraus, dass Leute stürzen. Das ist einer Be-
kannten von mir passiert, die vom Menglerbau auf die gegenüberliegende Seite ging. Sie ist 
gestürzt und hat sich die Hand verletzt. Die Apothekerin, die das gesehen hatte, sagte ganz 
lapidar „Ach wissen Sie, das kommt häufiger hier vor.“ Also ich bitte Sie, der Sache nachzu-
gehen, ob man diesen Fußgängerunfallschwerpunkt beseitigen kann. 
 

 Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Das geben wir an die RNV weiter. Das machen wir auch schriftlich. 
 

  
 
 

 
 

Antwort: 
 

 Dabei handelte es sich um eine Pflasterabsenkung im Schienenbereich, die bis zum 
22.02.2007 durch die Rhein-Neckar-Verkehr GmbH (RNV) erledigt wurde. 

 
 
 


